

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die oben genannten Nutzungsvarianten 1 bis 3 für mögliche Nutzungen des Glorias, mittels einer Variantenuntersuchung auf Realisierbarkeit prüfen zu lassen und dementsprechend mit einem geeigneten Betreiber ein Betreiberkonzept zu erstellen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 2	dagegen: 0	Enth.: 2
Stadträte:	dafür: 7	dagegen: 1	Enth.: 4

Rauner
Ausschussvorsitzender